

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Tres fallecidos en abril elevan a once el número de víctimas mortales en las carreteras navarras en 2014

Aunque los heridos graves han descendido un 54% con respecto al mismo periodo de 2013, hay un fallecido más que el año pasado

Viernes, 02 de mayo de 2014

En el mes de abril, tres personas han fallecido en accidentes de tráfico en Navarra, según el [balance provisional](#) del Gobierno de Navarra. Esto eleva a once el número de víctimas mortales en carretera durante los primeros cuatro meses del año, uno más que en el mismo período de 2013.

En cuanto al número de heridos, los graves han disminuido un 54,54%, de los 22 registrados en el primer cuatrimestre de 2013 a los 10 de ahora, mientras que los leves lo han hecho en un 6,06%, de los 165 del ejercicio pasado a los 155 de este año.

El número de accidentes de tráfico también ha disminuido, concretamente, en un 3,17%, pasando de los 1.104 del primer cuatrimestre de 2013 a los 1.069 de ahora. Este descenso es más acusado en vías interurbanas, un 7,70%, que en vías urbanas, donde ha aumentado un 24,36%.

Tres fallecidos en abril

Durante el mes de abril se han registrado tres accidentes mortales en la red de carreteras de Navarra con el resultado de tres personas fallecidas.

Una de ellas es un ciclista, vecino de la localidad guipuzcoana de Anoeta y de 64 años, que el pasado [5 de abril](#) cayó a la vía cuando trataba de esquivar a un vehículo que se estaba incorporando a la carretera NA-1300 (Irurtzun-Límite con Guipúzcoa), a la altura de la travesía de Arribe-Atallu (Araitz).

La segunda víctima es un peatón, vecino de Tudela y de 61 años, que falleció el [30 de abril](#) tras ser atropellado por un camión en la carretera N-113 (Pamplona-Madrid), a la altura de Cintruénigo, cuando caminaba por la carretera.

La tercera víctima es una mujer de 89 años, que ha fallecido como consecuencia de un accidente ocurrido también el día 30 en la carretera NA-666 (Allo-Sesma), a la altura de Dicastillo. La mujer era ocupante de una furgoneta que se salió de la vía y volcó. Es la primera fallecida por accidente de tráfico en 2014; las demás víctimas son varones.